Los proveedores de atención de la salud rurales pueden utilizar la financiación federal para reducir los costos de funcionamiento y mejorar la resiliencia

El HHS se compromete a ayudar a las organizaciones rurales de atención de la salud a servir a sus comunidades. La **Ley de Reducción de la Inflación** ofrece billones de dólares que pueden apoyar la misión de los proveedores rurales mejorando la preparación para emergencias y reduciendo los costos de funcionamiento.

Inversiones para apoyar a los proveedores de atención de la salud rurales

Los créditos fiscales que se enumeran a continuación son elegibles para "pago electivo", lo que significa que **las organizaciones sin ánimo de lucro y exentas de impuestos** pueden recibir un pago igual al valor total de los créditos. En general, los programas de subvenciones y préstamos que se enumeran a continuación pueden utilizarse para el mismo proyecto que los créditos fiscales, sujetos a ciertos requisitos y limitaciones.

Generación de energía renovable in situ

La generación de energía in situ puede ahorrar dinero y garantizar energía constante para las instalaciones, incluso en caso de emergencia.



El **Crédito fiscal para la inversión en proyectos de energía** puede apoyar inversiones en energía solar, energía del viento a pequeña escala, almacenamiento de energía, controladores de microrredes y producción combinada de calor y energía. El crédito aumenta si se cumplen determinados requisitos, entre ellos que la propiedad se encuentre en una comunidad de bajos ingresos o una comunidad energética.



El **Programa de Energía Rural para América** puede proporcionar subvenciones y financiación de préstamos garantizados a pequeñas empresas rurales para sistemas de energía renovable. Esta oportunidad está disponible para las empresas, no para las entidades exentas de impuestos.

Transporte de bajas emisiones

La financiación del transporte de bajas emisiones puede apoyar las inversiones en flotas, como las clínicas móviles.



Dos créditos fiscales clave pueden apoyar el transporte de bajas emisiones:

- El **Crédito para propiedades de reabastecimiento de vehículos con combustible alternativo** es para estaciones de carga que utilicen combustibles como la electricidad y el etanol en zonas no urbanas v/o de baios ingresos.
- El **Crédito para vehículos comerciales limpios calificados** está destinado a los compradores de vehículos limpios calificados, incluidos vehículos de pasajeros, autobuses y ambulancias.

Mejoras de la eficiencia energética

Las mejoras de la eficiencia energética, como la mejora de los sistemas de calefacción, ventilación y aire acondicionado de los edificios, pueden reducir el consumo de energía y ahorrar dinero.



La **Deducción por eficiencia energética en edificios comerciales** es para mejoras en sistemas como la iluminación interior; la calefacción, refrigeración, ventilación y agua caliente; y la envolvente del edificio. Las empresas y los diseñadores que trabajen con entidades exentas de impuestos pueden solicitar la deducción.



El **Programa Energía Rural para América** también puede proporcionar subvenciones y financiación de préstamos garantizados a pequeñas empresas rurales para mejoras de la eficiencia energética.

Los préstamos del Fondo para la reducción de los gases de efecto invernadero también puede apoyar inversiones en todas las categorías enumeradas anteriormente. El Fondo hace hincapié en los beneficios para las comunidades desfavorecidas y de bajos ingresos.

Estos programas son administrados por el Departamento del Tesoro, la Agencia de Protección del Medio Ambiente y el Departamento de Agricultura de los Estados Unidos.



Obtenga más información aquí:



Correo electrónico: OCCHE@HHS.gov